
〇３年生による進路体験発表会 

２月６日（木）本校の第一体育館で１・２年生の生徒を対象に「３年生による進路体験発

表会」を進路部主催で開催しました。すでに進路決定した３年生の生徒から５名選抜し、試

験内容、受験日程、進路先を決定した時期、実際に試験対策を始めた時期、進路先を決定し

た際に重視したポイントや選んだ理由、総合的な探究の時間の課題研究のテーマ、１・２年

時にやっておけば良かったと思っていることなどを発表してもらいました。それぞれが成

功体験だけでなく、後悔や失敗談といったリアルな経験を語っていました。 

例年実施している学校行事ではありましたが、今年度からはプレゼン資料を投影させ、非

常にわかりやすく視覚への訴えもあったせいか、参加している１・２年生がワークシートに

真剣にメモを取っている姿が印象的でした。それぞれの進路決定の参考になればと考えて

います。また新年度になれば「令和７年度 進路のしおり」を発行する予定です。今回発表

した生徒以外の体験記を掲載予定ですので、そちらも参考にしてみてください。 

〇発表者の進路先のラインナップ 

 ①杏林大学・保健学部・臨床工学科 

 ②（株）ワイエス管材 

 ③東北福祉大学・健康科学部・リハビリテーション学科・理学療法専攻 

 ④青森県警察 

 ⑤弘前大学・理工学部・数物科学科 

   

  

 



〇１・２年生の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

追記 一般受験の生徒は私立大の受験及び合格発表のピークの時期となっています。また、 

国公立大学前期試験は２月２５日（火）～、後期試験は３月１２日（水）～となって 

います。国公立大学前期試験の本校受験者は２０名となっています。受験シーズンは 

まだまだ続きますので、体調管理に十分気をつけて、合格通知を手にするまで、粘り 

強く勉強に励んで欲しいと思っています。本校一丸となって合格を祈っています。 

☆１年２組 前田花菜さん 

■発表を聞いて考えたこと、気づいたこと

今回の先輩方の発表を聞いて、少し自分に焦りと

不安を感じました。先輩方がどれだけ努力をした

のか、今日のプレゼンでとても伝わってきて、自

分も頑張らなければなと、背中を押された気がし

ます。今の学びがどれだけ大事なのかを実感した

ので、普段から将来への意識を高めようと思いま

した。 

■自己の希望進路実現へ向けて具体的に

取り組もうと思うこと 

まずは、自己分析を頑張ろうと思いました。自己

アピールは大学の面接でもとても大事なものなの

で、そこに力をいれていきたいと思います。次に

普段の授業の取り組みです。総探がどれだけ大切

なのかを実感しました。今から自分のやりたいこ

と、興味のあることを真剣に考えて、自分の進路

に合った探究活動ができるように頑張りたいと思

います。とても貴重な発表でした。 

☆２年３組 鈴木彩世さん 

■発表を聞いて考えたこと、気づいたこと 

次は自分の番であることを強く実感し、焦りを感

じました。私は総合型選抜での大学進学を希望し

ているため武田さん、澤谷さんが印象に残りまし

た。２人に共通した点は、１・２年生がやるべき

こととして①オープンキャンパスへ行く②検定・

ボランティアをしておくという２点でした。先輩

方から有難い助言を頂けたので行動へうつし、自

分の武器を増やす１年にします。また澤谷さんが

おっしゃっていたとおり総合型選抜にも基準があ

り、基準合格のためにもまずは来週控えている学

年末考査に力を入れます。 

■自己の希望進路実現へ向けて具体的に

取り組もうと思うこと 

希望する大学について誰にも負けないくらい詳し

くなろうと思います。そのためには実際にオープ

ンキャンパスへ行き質問をしたり、インターネッ

トを活用して知識を増やしていきます。また総探

では面接で聞かれる場合もあるため、進路に沿っ

たテーマでしっかりと追究していきたいです。合

格をもらえるように勉強にも手を抜かず今からで

きることをします。 


